

Spende für die Caritas Notschlafstelle

Von Martina Schneider

27. November 2025, 09:29





Auf dem diesjährigen Knollenfest der Stadt Euskirchen mischte sich zum wiederholten Male der verführerische Duft von frischer Zuckerwatte mit dem warmen Gefühl der Solidarität. Am Stand der Euskirchen wurde jede verkaufte Zuckerwatte zu einem kleinen Akt der Nächstenliebe: Denn der gesamte Erlös fließt direkt in die Caritas Notschlafstelle. Aus dieser Verbindung von süßem Genuss und gelebter Hilfsbereitschaft ist erneut eine stolze Summe von 1.000 Euro für Menschen in Not zusammengekommen.

Am 17. November übergab Karin Ullrich, Referentin Unternehmenskommunikation bei Pfeifer & Langen, den Spendenscheck an Maria Surges-Brilon, Vorstand des Caritasverbandes für das Kreisdekanat Euskirchen und Bereichsleiterin der Sucht- und Wohnungslosenhilfe.

„Diese Spende bedeutet für uns weit mehr als finanzielle Unterstützung“, betonte Maria Surges-Brilon. „Sie zeigt, dass die Menschen in Euskirchen hinsehen, mitfühlen und handeln. Jede einzelne Zuckerwatte, die verkauft wird, hilft uns, wohnungslosen Menschen Schutz, Wärme und ein Stück Sicherheit zu schenken – gerade dann, wenn sie es am dringendsten brauchen.“

Die Notschlafstelle der Caritas, die im Auftrag der Stadt betrieben wird, bietet wohnungslosen Menschen einen sicheren Schlafplatz, ein warmes Bett und auf Wunsch auch Unterstützung, um wieder Stabilität in ihr Leben zu bringen. Die Nachfrage nach solchen Angeboten steigt – umso wichtiger sind lokale Initiativen wie diese.

Auch Pfeifer & Langen sieht die Aktion als Herzensanliegen. „Uns liegt es am Herzen, Menschen vor Ort zu unterstützen“, erklärte Karin Ullrich. „Dass so viele Besucherinnen und Besucher beim Kauf einer Zuckerwatte gleichzeitig Gutes tun, zeigt, wie viel Solidarität in unserer Stadt steckt. Dafür möchten wir herzlich danken.“

Mit der jährlichen Zuckerwattenaktion und der daraus entstehenden Spende setzt das Unternehmen ein starkes Zeichen für gesellschaftlichen Zusammenhalt – und beweist, dass aus einer süßen Tradition echte Hilfe erwachsen kann.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)